



# Industria mejora en su portal para estudiantes el perfil de la Universidad

La web studyinspain.info recoge ahora una información más detallada y exacta de la institución al estilo de sus homólogas españolas después de la denuncia de LA GACETA

M.D. | SALAMANCA

El Ministerio de Industria y Turismo ha vuelto a modificar la información de la Universidad de Salamanca en su portal studyinspain.info, destinado a atraer estudiantes del extranjero. Con este cambio por fin ofrece información detallada y exacta de la institución. La denuncia realizada hace unas semanas por LA GACETA supuso una primera corrección por parte de Segittur, la entidad del Ministerio que gestiona la web, pero no ha sido hasta estos últimos días cuando el perfil de la Universidad de Salamanca en el portal se asemeja al que tienen otras universidades españolas. Sin embargo, parece que este cambio no será el último, puesto que la institución académica tiene previsto enviar hoy una serie de actualizaciones.

Antes de la denuncia de LA GACETA, la información que había en la web del Ministerio de Industria era mínima. En apenas dos párrafos se resumían todos los datos. De hecho, una de las referencias más llamativas era que definían a la institución como "uno de los centros públicos con más antigüedad". Además, apenas se mencionaban las titulaciones impartidas o los campus de la institución.

A raíz de la aparición en el periódico del reportaje, Segittur introdujo unos pequeños cambios. Por ejemplo, hizo referencia a los más de 800 años de historia de la Universidad de Salamanca y rectificó el número de estudiantes, de 26.000 a 30.000. Sin embargo, el perfil actual mejora con creces esa versión. Ya cuenta que la entidad "es considerada como la más antigua de las universidades hispanas existentes", un cambio notable respecto a lo que había antes. Ahora

**UNIVERSIDAD DE SALAMANCA**

**Datos generales**

Acónimo: USAL  
Carácter formación: Pública

**Datos de contacto**

Dirección: Pab. de Escuelas Mayores, 1, 37008, Salamanca, (Castilla y León).  
Teléfono: +34 923254400  
Fax: +34 923 254 502  
E-mail: [informacion@usal.es](mailto:informacion@usal.es)  
Web: <http://www.usal.es/cebusal/>

La Universidad de Salamanca es considerada como la más antigua de las universidades hispanas existentes y tiene una amplia oferta formativa que abarca todas las áreas de conocimiento. Cuenta con casi 800 años de historia y algo más de 30.000 estudiantes.

Tiene 9 campus docentes y administrativos en Ávila, Zamora, Mijar y Salamanca. En la ciudad de Salamanca, los centros se agrupan en seis campus: Campus Histórico, Campus de Ciencias, Campus de Ciencias, Campus Miguel de Unamuno (Campus Biosanitario) y Campus FCS-Derecho), Campus Ciudad Jardín y Campus Villamayor.

La Universidad ofrece 81 titulaciones oficiales de 1º y 2º ciclo pertenecientes a las cinco ramas de conocimiento. Como en la mayor parte de las universidades españolas, la rama de Ciencias Sociales y Jurídicas es la que agrupa un mayor número de estudiantes matriculados. Además, imparte cursos de verano, clases de español y ofrece un servicio de promoción, información y orientación.

Por otro lado, a través de la Fundación General de la USAL se busca promover las relaciones universidad-empresa, contribuir a la formación cultural y profesional de los titulados universitarios, desarrollar cursos de posgrado y actividades de formación continua especializada, divulgar el conocimiento científico y técnico y detectar las necesidades de I+D+i.

**Centar**

**Alojamientos**

**Cerca de aquí**

**Busca tu curso**

Información que ahora aparece en el portal studyinspain.info del Ministerio de Industria y Turismo.

El Ministerio ya había eliminado la afirmación de que Valladolid es donde mejor se habla el castellano

ofrece información sobre el número de titulaciones o campus. Aparece información sobre la importancia de la enseñanza del español para la institución —cuestión que era obviada antes—, y profundiza en los cometidos de la Fundación General.

**Corrección a Valladolid.** La información sobre la Universidad de Salamanca no fue lo único erróneo que aparecía en studyinspain.info. Al hablar de las diferentes regiones de España, la web indicaba que Valladolid era la capital de Castilla y León y presentaba a la ciudad del Pisuerga como el lugar donde me-

por se habla el castellano. Esta afirmación, de la que no hay ningún estudio científico fehaciente que lo atestigüe, suponía primar a Valladolid sobre el resto de ciudades españolas, ya que el principal atractivo de venir a estudiar a España para los jóvenes extranjeros es aprender el idioma.

Después de la denuncia de LA GACETA, el Ministerio de Industria y Turismo eliminó de la información de las regiones tanto la referencia a la capitalidad de Valladolid —el Estatuto de Autonomía únicamente la designa como sede de la Junta—, como la frase sobre el mejor castellano hablado.